

KURZ GEMELDET**Bayerstiftung
finanziert
neue Küche**

Verschiedene Sozialprojekte unterstützt die Bayer-Stiftung mit insgesamt rund 15000 Euro. Freuen darf sich auch das Jugendzentrum AREA 51 in Rheinhausen: Die neue Kücheneinrichtung für ein Ernährungsprojekt wird mit 3000 Euro finanziert. Björn Schüppen, Mitarbeiter bei Bayer MaterialScience, engagiert sich gemeinsam mit weiteren 13 Helfern schon seit mehreren Jahren in dem weitgehend selbstverwalteten Jugendzentrum der Evangelischen Friedenskirchengemeinde. „Wir wollen mit unserem Projekt erreichen, Jugendlichen die Zubereitung von selbst gekochten und frisch zubereiteten Mahlzeiten nahe zu bringen“, so Schüppen.